

医療法人 仁泉会
介護老人保健施設ほほえみの里
新型コロナウイルス感染症の発生について

(第 8 報)
経 過 報 告

当施設の運営にご理解とご協力を賜り誠に感謝申し上げます。

8月29日（月）から確認されている、入所者様、職員の新型コロナウイルス感染について、経過報告となります。

現在、関係機関の支援による感染対策を徹底し、療養待機解除も見られておりますが、9月30日（金）時点で、利用者様13名、職員1名がそれぞれ施設、自宅にて療養待機を継続している状況となっております。

ご家族様及びその他関係者の皆様には大変ご心配・ご迷惑をお掛けしておりますが、今後も関係機関の指示のもと感染拡大防止に努めるとともに、ご利用者様・職員の安全を最優先に対処して参ります。

何卒ご理解のほど宜しくお願い申し上げます。

令和4年9月30日

介護老人保健施設ほほえみの里

※サービスの提供について※

- 介護老人保健施設（短期入所療養介護含む）の入退所については、当面の間制限をさせていただきます。
- 通所リハビリテーションの提供について、現在保健所と協議中となっておりますが、上記の状況により、再開時期については現時点で未定となっております。（別紙『新型コロナウイルス(COVID-19)感染症に伴う通所リハビリテーションの再開について』を参照のこと。）
- 他のサービス（ホームヘルプサービス・訪問看護サービスなど）については現時点で引き続き通常運営となっております。